

ColumnasEstatales

23 septiembre 2025





SE COMENTA

Que como en botica, en el mensaje de ayer por parte de la mandataria Delfina Gómez por su segundo informe de gobierno hubo de todo. Primero, claro, el acto protocolario ante el Congreso y luego en el Teatro Morelos detallando los resultados que respaldan el grado de aceptación que ha conseguido entre la ciudadanía. Como suele ocurrir en estos casos, se vieron muchos detalles Con gran carga simbólica y entre líneas.

Lo que no requirió interpretación, pues quedó bastante claro, fue la advertencia de que tendrá la lupa sobre las y los funcionarios, a quienes básicamente les aplicó la ya clásica de "si no pueden, renuncien"... y la falta de especificación dejó abierta esa puerta a todos los niveles. Así que de inmediato comenzaron las quinielas, algunas muy subjetivas.

Que lo cierto es que también hubo lectura por los asistentes y los escasos ausentes. En el caso presidencial se entiende por muchas razones de agenda que Claudia Sheinbaum haya mandado a unalto representante en la persona de Mario Delgado, no así en el caso de un par de mandatarios estatales. Pero peor en lo que hace a uno que otro delos presentes en primerísima fila que no fueron siquiera mencionados. En fin, cosas de la política, que tiene caminos misteriosos.

Que como si no hubiera suficiente chamba aquí, lamentablemente muchos casos relevantes en el ámbito policiaco suelen ser "de importación" desde otras entidades...peroenel colmode la malafortunaahorasehainvolucradoal territorio mexiquense en el tema de los dos artistas colombianos que se reportaron desaparecidos yluego fueron hallados sin vida en Cocotitlán. Y eso no es todo, ahora se busca a Tayron Paredes Gamboa, un DJ venezolano reportado como no localizado desde el 19 de septiembre en Cuautitlán Izcalli.

Que en otros temas, a fin de fortalecer la confianza ciudadana e impulsar la modernización institucional, se llevará a cabo el Foro Estatal para la elaboración del Plan de Desarrollo del Poder Judicial del Estado de México 2025-2027, actividad está abierta a la participación de absolutamente todos los sectores, y se realizará del 13 al 16 de octubre con base en los cuatro pilares fundamentales del Plan.



LA MAQUINITA

Buenas noticias

::::: La gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez**, anunció que habrá una evaluación sobre el



Delfina Gómez Álvarez.

desempeño de los funcionarios públicos del gabinete legal y ampliado. Más allá de hacerles saber que estará pendiente de sus resultados, también les pidió que reflexionen y si no coinciden con su forma de pensar, de actuar y las metas que tiene planteadas, es momento de retirarse. Digamos que de forma sutil, les comunicó que no habrá otro intento de insubordinación, si es que algún día la hubo y que sus

proyectos son la transparencia, la atención de los mexiquenses, su desarrollo y por supuesto la seguridad, no caben alternativas diferentes, por lo que habrá quienes tengan tiempo para recomponer el camino.

Los destacados

::::: En el evento del segundo informe de gobierno, que se llevó a cabo en el Teatro Morelos, una diferencia



Mario Delgado.

marcó el protocolo, pues si bien la gobernadora dio la bienvenida a todos los invitados y agradeció la presencia de **Evelyn Salgado**, gobernadora de Guerrero y **Clara Brugada**, jefa de gobierno capitalino, también hizo notar la presencia del secretario de Educación Pública, **Mario Delgado**, y todo iba bien hasta que mencionó a los exgobernadores, no los nombró a cada uno por su nombre; sin embar-

go, en las filas traseras hubo un intento sutil de abuchear a los presentes y es que entre las filas, al menos dos de los gobernadores priistas ocuparon sus espacios, como cada año.

Lo urgente

::::: Es verdad que el bacheo fue un tema que enfatizó la gobernadora mexiquense en su mensaje



Mauricio Massud.

al público, reconoció que es un reclamo generalizado, una demanda de todos los ayuntamientos y que hace falta insistir en una estrategia conjunta, con los tres órdenes de gobierno que sirva para atender el conflicto, que no sólo se resolverá con bachear ¡, al término de la temporada de lluvias, sino necesita reencarpetar. Para los industriales el reconocimiento de

la gobernadora ante estas condiciones que privan en las calles y afectan los nodos logísticos es un acierto, saben que lo tiene en mente y que sabe la realidad que enfrenta el sector, que debe elevar costos debido al rezago que implica sortear los baches en las vialidades, como lo dijo **Mauricio Massud**, presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones del estado de México (CONCAEM).



EL INSURGENTE

En Nextialpan descontrol y caos

:::: La presidenta municipal morenista de Nextlalpan, **Lorena Alameda Juárez**, tiene una bomba



Lorena Alameda.

de tiempo en las manos y es que los vecinos de la demarcación expresaron que hay una cierta colusión entre policías municipales, funcionarios del ayuntamiento y bandas delictivas, lo que llevó al pueblo a protestar de forma violenta, pues quemaron una patrulla en un intento de linchamiento, luego de retener a dos personas quienes fueron presentados an-

te la alcaldesa y que los liberaron, por ser supuestamente familiares de la regidora. Los dos detenidos fueron relacionadas con el atropellamiento de una persona en motocicleta, pero no hay pruebas ni hubo claridad sobre los hechos. En Nextlalpan la población se sale de control fácilmente, cada elección de autoridades hay especial cuidado en este sitio, por lo que se sabe que la gente es de armas tomar.

Atlacomulco recibirá a la gobernadora

:::: El miércoles acudirá la gobernadora para rendir su segundo informe de actividades al munici-



Nicolás Martínez.

pio de Atlacomulco, en donde gobierna Nicolás Martínez Romero, de morena, es una de las demarcaciones en donde menos conflictos hay, aunque es una de las más importantes en política, pues se decía que era el bastión del PRI mexiquense y de donde egresaban todos los gobernadores de la entidad mexiquense, Atlacomulco es una de las zonas con

más historia, debido a la fortaleza que representaba antes para el tricolor y donde la gente decidió la transición.

Avanza sucesión en la Comisión de Derechos Humanos

:::: Víctor Leopoldo Delgado Pérez, José Guadalupe Luna Hernández y Yoab Osiris Ramírez Prado,



Ruth Salinas Reyes.

son los integrantes de la tema elegida por la comisión de Derechos
Humanos del Congreso Mexiquense para elegir a quien sucederá en
el cargo a Myrna García, quien
concluyó recientemente su cargo.
La presidenta de la comisión, la diputada Ruth Salinas Reyes señaló que después de una larga jornada y desde que se dio a conocer la
convocatoria, el pasado 26 de junio,
quienes integran la comisión parti-

ciparon de manera activa en las entrevistas y en la revisión exhaustiva de la documentación. Fueron 34 personas las que atendieron a la convocatoria, de las que solo 33 llegaron, por lo que fue integrado un informe que fue entregado a la Junta de Coordinación Política.

MILENIO°

OJALÁ

OSCAR GLENN



@OscarGlenn

Algo tiene que pasar en el GEM

ara el segundo informe de Gobierno del Estado de México, de la Maestra Delfina Gómez, quizá pocas cosas podrían sorprender al darse en un escenario, digamos políticamente controlado. Como suele ocurrir, circularon rumores sobre los cambios "inminentes" en el gabinete, que a veces impulsan quienes quieren ser incorporados, además del ya mítico rumor del segundo año, don-

de alguien gusta de hacer pensar en una posible salida del mandatario en turno.

Cada cosa estaba en su lugar, incluso las encuestas publicadas, recurrentemente mostraron buenos niveles de aprobación de la Gobernadora hasta que, en la recta final del mensaje a la sociedad, vino una calmada pero significativa muestra de autoridad que quizá puso a temblar avarios:

"...Evaluaremos a las y los servidores públicos estatales... en esta administración no hay lugar para la improvisación, la simulación, ni las ocurrencias. Ser-

vir al pueblo es una responsabilidad que exige entrega y resultados, quien no esté a la altura o quien no le guste servir, debe reflexionar si continua o deja el cargo... hago propicio el momento para exhortar a los ciudadanos a denunciar cualquier acto de corrupción, en especial aquellas personas que piden recursos o favores en mi nombre... si existe el apremio por ello, lo haré personalmente... se está dando mu-

cho eso, hablan a mi nombre... la única voz que tengo es la mía..."

Remató con emoción "...En estos próximos cuatro años no voy a claudicar, no voy a renunciar a la alta responsabilidad que me encomendaron; no daré un paso atrás, por el contrario, seguiré luchando hasta que el cambio sea una realidad".

Ahora que lo ha dicho, algo más

Se necesita que

personalmente ella

garantice ese cambio

tendría que pasar, los ajustes y las sanciones se tendrán que notar, pues al autoafirmar su autoridad no la deberá minar omitiendo su deber después de evi-

denciar que sabe que en su equipo hay gente que no da resultados, que sólo procura sus intereses personales, que falla a la ciudadanía, que traiciona su confianza, que usa su nombre para obtener beneficios, que conspira, que extorsiona a los empresarios... y por todo eso se necesita que personalmente ella garantice ese cambio en los años que le restan. No hacerlo sería dinamitar su figura. Ojalá lo veamos.



ideas Voces

editorial

EL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO DE LA GOBERNADORA DELFINA GÓMEZ DEJÓ EN claro un estilo político firme, pero también abrió un espacio para la reflexión desde la iniciativa privada, que reaccionó con prudencia y espíritu crítico.

Si bien los organismos empresariales reconocieron los esfuerzos de la mandataria por dar continuidad a proyectos de infraestructura, seguridad y desarrollo social, también subrayaron que aún existen amplias áreas de oportunidad para detonar el verdadero potencial económico del Estado de México.

El sector privado ha sido enfático: el Edoméx es un motor nacional que requiere mayor certidumbre para la inversión. Las cifras de crecimiento económico, la generación de

empleo formal y las condiciones de seguridad siguen siendo variables que preocupan a quienes arriesgan capital. Para los empresarios, el discurso político debe traducirse en políticas claras que reduzcan la burocracia, mejoren la competitividad y fortalezcan el estado de derecho, pues de lo contrario, la narrativa de avance quedará corta frente a la realidad cotidiana de las empresas.

En su balance, la iniciativa privada reconoce la apertura al diálogo mostrada por la gobernadora, pero también insiste en que la relación gobierno-empresarios no puede limitarse a encuentros simbólicos.

Se requiere una agenda más sólida en materia de infraestructura logística, movilidad urbana, digitalización de trámites y, sobre todo, seguridad, un tema que incide de manera directa en los costos de operación y en la confianza para atraer inversión extranjera.

La postura empresarial no es de confrontación, sino de exigencia responsable. El mensaje es claro: hay disposición para colaborar, pero también la expectativa de resultados tangibles que den certeza al futuro inmediato. En este sentido, el segundo informe se interpreta como un punto de partida, no de llegada. Para el sector productivo, el reto no está en la firmeza política expresada por la gobernadora, sino en la capacidad de convertir esa determinación en políticas públicas efectivas que generen prosperidad compartida.





DESDE LAS ALTURAS

ARTURO ALBÍTER MARTÍNEZ

- El Segundo Informe de Labores de Delfina Gómez entre algunos avances, estancamiento, así como un liderazgo con claroscuros.
- Aprovechó elinforme para adelantar los proyectos que tiene considerados en los próximos años.
- El mensaje político de lo más interesante.
- Primero aclara que va a terminar su gestión.
- Una aparente llamada de atención a su gabinete, como si les diera una oportunidad más para tratar de demostrar que algo hacen.
- Si la gobernadora Delfina Gómez acepta que las cosas no van bien en su gabinete no sería mejor que en lugar de "regañarlos" los despida luego de dos años.
- Reconoce que la infraestructura carretera y de vialidades en la entidad están en mal estado y van a trabajar en ello, pero hasta que pase la temporada de lluvias.
- Como se esperaba, el informe de la mandataria estaría basado en asuntos reladonados con la economía como el área que más resultados ha entregado.
- La pobreza con datos del INEGI que los entrega a solo unas semanas de tener el control de la información que operaba Coneval. Pero que sirve de base para destacar otros datos que publica la misma instancia y no son favorables al Estado de México.
- Entre dudas, los resultados sobre seguridad y una percepción de la población que parece no creer lo que tanto repiten en la federación, el estado y los municipios.
- · Muchos datos por comentar durante la semana.

FINALMENTE LA MANDATARIA estatal presentó su segundo informe de labores, se cumple prácticamente un tercio de su gestión, van 736 días de los mil 190 que dura susexenio y aunque ya había dado algunas pistas sobre los temas en los que se basaría, era importante escuchar el mensaje político.

Y es que la debilidad de su gabinete ha sido clara desde hace un año. Las filtradones sobre posibles cambios en secretarias clave han quedado en eso; sólo especulaciones.

Así que áreas como movilidad, salud, educación o bienestar, a pesar de las críticas que se han presentado, incluso la general de gobiemo que cuando se ha necesitado mano fuerte, el titular de esa área parece brillar por su ausencia.

Van dos años y los cambios se limitan a la Secretaria de Seguridad y la de Finanzas.

LA GOBERNADORA DELFINA GÓMEZ DEJA EN CLARO QUE TERMINARÁ SU GESTIÓN.

Desde hace algunos meses y desde el interior de su equipo surgió el tema. Luego de cumplir dos años, la gobernadora podría dejar el cargo.

Y tampoco es algo nuevo, durante las últimas administraciones, la especulación ha sido la misma.

En esta ocasión, y para que quedará claro, la titular del ejecutivo mexiquense mencionó que "mi más grande anhelo, es que al término de esta administración digamos con orquilo valió la pena..."

"En estos próximos cuatro años no voy a claudicar, no renunciaré a la alta responsabilidad que me encomendaron, no daré un paso atrás..."

REGAÑO A SU GABINETE, ENTRE UN ADELANTO DE POSIBLES O POSIBLE RENUNCIA O SÓLO LA LLAMADA DE ATENCIÓN PARA QUETODO SIGA COMO HASTA AHORA.

Otro de los momentos que llamaron la atención fue cuando habló de su gabinete y como si fuera un regaño, les hizo lo que parecía una advertencia, pero que también puede entenderse como la llamada de atención "al hijo la—

toso que no quiere bajarse del árbol porque se va a caer".

Habló de realizar una evaluación a los miembros de su gabinete, lo que llama la atención, porque hace unos meses ya se realizó el primer ejercicio de este tipo y no se dieron a conocer los resultados y tampoco se filtraron del todo, sólo que varios salieron con serias observadones.

Así que vino una parte del discurso en la que las palabras no parecen ir acompañadas de las acciones.

Dijo que "...en esta administración no hay lugar para la improvisación, la simulación, ni las ocurrencias. Si ya servir al pueblo es un honor y una responsabilidad que exige entrega y resultados, por ello, quien no esté a la altura o no le guste servir debe de reflexionar sobre si continúa o deja el carno..."

Pero, como en muchas otras partes viene la pregunta ¿Si la mandataria ya tocó el tema y hablo de improvisación, ocurrencias o que no están a la altura, no se supone que como titular del ejecutivo debía quitar a los elementos que no han cumplido?

¿A poco alguno de los funcionarios de su gobierno podría ser tan responsable o hacer una autoevaluación tan extrema como para llegar y decirle, "Gobernadora, creo que no pude con el cargo, he cometido muchos errores y mejor le entrego mi renunda"?

¿Luego de la primera evaluación que ya realizó y han pasado dos años, no es momento para dejar de lado los regaños y quitar a los improvisados?

EL INFORME QUE TAMBIÉN SIRVIÓ PARA DAR A CONOCER PLANES PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS.

Luego de dar los pormenores de lo que hizo durante el año que termina, la mandataria estatal también mencionó que en los próximos cuatro años se redoblarán esfuerzos para que más gente viva con bienestar.

Entonces habló de diferentes áreas entre las que destaca la materia hídrica, movilidad, ecología, incluso bienestar animal.

RECONOCE QUE LAS VIALIDADES Y CARRETERAS ESTÁN EN PÉSIMAS CONDICIONES, PERO SE PONDRÁN A TRABAJAR HASTA QUE TERMINE LA TEMPORADA DE LLUVIAS.

Otro tema que captó la atención fue el hecho de que la gobernadora reconodó el pésimo estado en el que se encuentran las vialidades y carreteras de la entidad.

Y es que es un asunto que parece claro, pero que funcionarios como el alcalde de Toluca, Ricardo Moreno insiste en tratar de esconder o hacer como que no sucede.

Que tampoco harán nada en el corto tiempo, los automovilistas seguiremos sufriendo con los baches varias semanas más y mucho menos, es posible, considerar cuánto tiempo tardarán en operar ese programa y si ya terminaron para el año entrante.

Pero eso sí, la gobernadora destacó que ya tienen un diagnóstico sobre el estado que guarda la infraestructura vial, así que ya saben dónde se necesita atención prioritaria "Los baches, nuestro mayor dolor de cabeza".

La economía fue de los temas centrales sostenido con indicadores nacionales. Primer lugar en empleo formal, en los primeros lugares de atracción de inversión extranjera y nacional. Consolidarse como la entidad que más unidades económicas tiene en el país.

La pobreza y que salió 1.9 millones de mexiquen ses de esa condición.

También importante que reconozca lo que significan los datos que aporta el INEGI y que no siempre son para datos positivos.

En la semana más datos, pero sobre todo números...





¿Qué sigue después del informe de gobierno?

Dicen que no hay fecha que no se cumpla, y, como tal, llegó el día en que la gobernadora Delfina Gómez Álvarez rindió cuentas ante los mexicanos, en un acto absolutamente republicano en el que ella misma acudió ante los integrantes de la LXII Legislatura de esta entidad a entregar por escrito el documento que contiene un balance de lo realizado en el último año de su gestión y, posteriormente, se reunió con la crema y nata del Movimiento de Regeneración Nacional para ofrecer un mensaje político con algunas pinceladas de lo que ella consideró como los mayores avances de su gobierno.

La nueva clase política del Grupo Texcoco arropó a la mandataria mexiquense en ese acto y aplaudieron cada vez que ella remató una frase con contenidos triunfalismos, y fue notorio también las carretadas de aplausos que se llevó la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, cada vez que fue nombrada. Su representación oficial estuvo a cargo del secretario de Educación del país, Mario Delgado, y también estuvo presente la Secretaría de la Mujer, Citlalli Hernández Mora. Gobernadoras y gobernadores de las entidades que hoy gobierna Morena en la República Mexicana, y uno que otro invitado especial como el campeón mundial de boxeo, Julio César Chávez, quien llamó la atención que se presentara en el acto, sobre todo tomando en cuenta los recientes asuntos legales que su familia ha tenido que enfrentar luego de la aprehensión de su hijo, Julio, en territorio estadounidense en calidad de ilegal y a quien luego le llovieron acusaciones que lo vinculan con grupos delictivos.

Ahora el panorama político será distinto a partir de este martes, cuando los políticos morenistas del Estado de México regresen a la normalidad y tengan que ponerse a trabajar en asuntos que han quedado rezagados por anteponerse lo que tenía qué ver con el informe de la titular del Ejecutivo del Estado de México.

A nivel interno, en el gabinete de gobierno estatal, aunque los rumores son muchos, la propia
gobernadora Delfina Gómez ya se encargó de
apagar el horno al señalar que sí habrá cambios
en la integración de su equipo de trabajo, pero
que éstos serán básicos; es decir, que no se
afectará el gabinete legal, que los cambios,
cuando mucho llegarán al gabinete ampliado y
muy probablemente se queden en simples mandos medios u operativos, sobre todo de todos los
delmacistas que quedan incrustados en el gobierno mexiquense.

Pero lo que sí es un hecho es que las expectativas son grandes en razón de los cuatro años de gobierno que le quedan a la maestra Delfina Gómez para ejercer en el gobierno mexiquense, pues es tiempo de consolidar programas, obras y estrategias que ciertamente no son de corto plazo y que, por lo tanto, requieren de más tiempo para llevarse a cabo.

Quizá la expectativa en el mediano plazo esté puesta sobre la conclusión del Tren Interurbano

México-Toluca, pues de ser realidad que entrará en operación el próximo mes de diciembre, ese podría ser un gran paso en la movilidad del Estado de México, a pesar de que no se trata de una obra que haya comenzado en la actual administración, pero, si se concreta pronto, seguramente habrán miles de mexiquenses que lo agradecerán de verdad, lo que se convertirá en un importante avance de gobierno para Gómez Álvarez.

La austeridad estilo Morena, llega a Teoloyucan

María Silva Flores Pérez, Síndica Municipal en Teoloyucan, Estado de México, "sólo" gastó en comidas 11 mil pesos durante el mes de abril del 2025, de acuerdo con un recibo de reposición que la Tesorería Municipal expidió a su nombre y que ella cobró para compensar parte de lo que recibe por concepto de gastos de representación. Es evidente que la austeridad no es lo suyo para los miembros de la Cuarta Transformación, quienes desde los municipios mexiquenses, aun de los más pequeños, como Teoloyucan, demuestran con este tipo de acciones que llegaron a los puestos de poder para darse la gran vida y recuperar lo que nunca tuvieron cuando supuestamente luchaban a ras de calle en movilizaciones, protestas y manifestaciones en contra de un sistema "corrupto y de excesos"

El presidente municipal de Teoloyucan, Luis Zenteno Santaella, tendría mucho qué explicar sobre la "manga ancha" con la que opera su administración y el apego que tiene su Síndica Municipal por los buenos vinos y comidas de chef internacional, sobre todo cuando hablamos de un municipio tan pobre y lleno de carencias como el que él gobierna.

Para rematar...

El Partido de la Revolución Democrática del Estado de México, que preside Arturo Piña García, sumó a sus filas a la Asociación de Abogados Litigantes del Estado de México, quizá como una jugada adelantándose a lo que será la lucha que librará en las próximas elecciones locales del 2027 cuando tenga que pelear en tribunales lo que seguramente no logrará por la vía electoral; es decir, mantener el registro como partido político estatal que por el momento ostenta.

El PRD Edomex tiene por delante un largo camino para lograr el 2 por ciento de la votación válida total que se registre en la próxima elección, proceso en el que tendrá que recurrir a cualquier estrategia para pelear voto por voto si quiere mantenerse en la palestra electoral o simplemente extinguirse para siempre al ser esta entidad uno de los últimos reductos que les queda a los del calendario azteca para mantenerse en las boletas y seguir teniendo las ventajas de las prerrogativas, que es el mayor interés de sus dirigentes.



LA EDITORIAL

Delfina Gómez: firmeza y continuidad

En su Segundo Informe, la gobernadora Delfina Gómez despejó rumores y dejó en claro que no abandonará la responsabilidad que le confiaron. Con un mensaje firme aseguró que no claudicará en los próximos cuatro años, reforzando así su papel como primera mujer al frente del Estado de México y enviando una señal de estabilidad política. Su discurso se centró en resultados: reducción de la deuda pública, disminución en delitos de alto impacto, creación de empleos y programas sociales que han beneficiado a millones de familias.

La mandataria también subrayó que no habrá lugar para la simulación dentro de su gabinete, pues quienes no estén a la altura deberán dar un paso al costado. En paralelo, anunció proyectos de gran calado como nuevas líneas de transporte, hospitales y obras de reencarpetado que buscan transformar la vida urbana. Su apuesta es clara: consolidar un gobierno humanista, austero y con rumbo definido. Ahora, el reto será sostener ese ritmo para que el cambio prometido se convierta en una realidad palpable en cada municipio.



CAPITAL

El pico del pollo





Alfredo Albíter S. alfredo.albíter@capitalmedia.mx

Estatuas de marfil

La primera gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, llegó a su Segundo Informe de labores y rompió con protocolos -esas viejas formas-,
no recurrió al tono de voz característico de quienes
están iluminando a los oyentes; tampoco se subió
al pedestal de los Dioses del Olimpo, menos aún
proyectó una imagen inalcanzable, alejada de una
realidad, donde más de 18 millones de mexiquenses
se mueven diariamente, pidió disculpas a sus gobernados por lo no hecho hasta el momento y enfrentó
un tema que todos padecemos "los baches". No le
dio la vuelta, reconoció, es un gran problema, pero
también ofreció solución y adelantó, acabada la
temporada de lluvias no se va a bachear, sino se van

sentados y estuvieron por un buen tiempo quietecitos. Así llegó uno de los mensajes; "Hago propicio este momento para exhortarlos a ustedes ciudadanos a denunciar cualquier acto de corrupción, en especial a aquellas personas que pidan recursos o favores en mi nombre, eso yo no lo hago y si en algún momento existe la necesidad o existe el apremio, lo haré de manera personal, que no me los sorprendan, porque se está dando mucho eso, hablan a mi nombre y la única voz que tengo es la mía, entonces por favor no caigan, no caigamos en eso"...Quiubo, el mensaje tronó en todo el Teatro. Fue el último aviso -o el primero- para quienes se han pasado de listos -o listas- pidiendo y exigiendo cosas a nombre de la jefa del Ejecutivo, sabe quiénes son, lo hecho y la próxima, pues quizás con suerte paren en la calle. No está jugando la mandataria, es cosa seria, ya tiene las evidencias y la próxima no será un llamado de atención. Aquellos quienes se llenaron la boca, comentando no pasaría nada, pues hoy se dieron cuenta de lo contrario...Y vino otro momento donde temblaron las "patitas"; "Quien no esté a la altura del reto, así como fue invitado a formar parte de mi gobierno, también será llamado a retirarse", quienes estábamos ahí escuchando nos dimos cuenta de la incomodidad causada a varios personajes -ellas y ellos- y lo prometo, algunos nos quedamos con las ganas de levantar la mano y decir, "Miss aquí trai-